Es geht weiter auf dem pastoralen Weg:

Einladung zur Pastoralraumversammlung am 25. Februar

Pastoralraumversammlung am Dienstag, den 25. Februar 2025, 19.30 Uhr im Gemeindezentrum St. Elisabeth, Ratsherrenweg 5 in 55252 Mainz-Kastel

Von Katrin Pulipara 21. Jan. 2025



Seit 2022 sind wir als Pastoralraum AKK-Mainspitze gemeinsam auf dem Weg um 2028 aus sechs Gemeinden eine gemeinsame Pfarrei zu werden.

Dieser Weg bedeutet Veränderungen, denn wenn etwas Neues wächst, bringt das immer auch einen Wandel für alles Bisherige mit sich.

Aber, warum braucht es den Pastoralen Weg überhaupt?

Warum müssen wir uns von liebgewonnenen Gebäuden trennen?

Weshalb sollen wir alle eine gemeinsame Pfarrei bilden?

Und überhaupt: Warum kann nicht alles so bleiben wie es ist? Das war doch gut!

Derzeit spüren wir, die Steuerungsgruppe des Pastoralen Wegs in unserem Pastoralraum, dass viele Menschen in unseren Gemeinden mit diesen Fragen konfrontiert sind. In den vergangenen Monaten wurden zwei Gebäudekonzepte für unsere neue Pfarrei erarbeitet und in den Gemeinden vorgestellt. Das warf viele der oben genannten ganz grundsätzlichen Fragen auf.

Daher möchten wir all diesen Fragen Raum zum Austausch und zur Diskussion geben und laden daher sehr herzlich ein zur nächsten Pastoralraumversammlung am Dienstag, den 25.02.2025, 19.30 Uhr im Gemeindezentrum St. Elisabeth, Ratsherrenweg 5 in 55252 Mainz-Kastel.

An diesem Abend werden auch Generalvikar Dr. Sebastian Lang, Frau Marie-Christin Böhm, Referentin für den Pastoralen Weg und Michael Helwig, Regionalarchitekt anwesend sein und sich Ihren Fragen zum Pastoralen Weg stellen.

Herzliche Einladung!